

## **NOTA DE PRENSA**

Ante el trágico fallecimiento de un vecino a las puertas del centro de salud, los socialistas elevarán su petición a la Asamblea de Madrid y volverán a pedir a la Alcaldesa Lola Moreno que vele por los intereses de los majariegos

## PSOE MAJADAHONDA EXIGE A AYUSO QUE REACTIVE MÉDICO EN URGENCIAS CERRO DEL AIRE

"El deterioro de la sanidad pública en Majadahonda es progresivo y evidente. Si por algo se caracteriza el gobierno de Ayuso es por maltratar a los madrileños, especialmente a los más vulnerables, ya sean ancianos en residencias, enfermos en la sanidad, o jóvenes que quieren estudiar. No podemos permitirnos ni un día más sin médico en las urgencias extra hospitalarias del centro de salud Cerro del Aire porque pone en riesgo vidas", ha denunciado el portavoz socialista, David Rodríguez Cabrera, quien ha lamentado el trágico suceso ocurrido el pasado 27 de enero en el que falleció un conocido vecino de la localidad a las puertas del centro de salud y solicitado encarecidamente a la Alcaldesa de Majadahonda "que vele por los intereses de los majariegos y exija a Ayuso que recupere el médico en las urgencias extra hospitalarias".

## Majadahonda 02 de febrero 2024

Los socialistas de Majadahonda llevan casi 3 años, desde agosto de 2021, denunciando el progresivo deterioro de sanidad pública de Majadahonda ... "sin ambulancia propia de protección civil, solicitada por el PSOE y aprobado en el Pleno en 2020, para atender emergencias sanitarias y recortar tiempos de respuesta para salvar vidas, dentro del marco de un Pacto por la Salud en Majadahonda, que incluía entre otras propuestas la reapertura de los antes denominados SUAP (Servicios de Urgencia de Atención Primaria, ahora denominados Puntos de Atención Continuada), la cesión de una parcela de suelo municipal para la construcción del tercer centro (actualmente solo dos centros de primaria para 73.000 vecinos, la implantación de la enfermería escolar en todos los centros educativos públicos, el refuerzo del número de psicólogos y psiquiatras y un nuevo Centro de Salud Mental, la puesta en marcha de planes locales de prevención frente al suicidio" señala David Rodriguez.

El pasado día 27 de enero según ha denunciado la plataforma S.A.R. de Médicos, fallecía un vecino a las puertas del Centro de Salud Cerro del Aire, ya que el dispositivo solo cuenta con personal de enfermería, así como un celador, quienes siempre según indica la plataforma, "se dirigieron rápido hasta el paciente para realizar una maniobra de reanimación básica sin poder usar fármacos al no haber presencia médica".

Antes esta grave situación, desde el PSOE de Majadahonda han solicitado información oficial al Gobierno Regional sobre lo ocurrido y elevarán la situación a la Asamblea de Madrid a través de Carlos Moreno, su responsable de Sanidad, a la par que volverán a llevar la situación al Pleno del Ayuntamiento para que se refuerce inmediatamente el servicio.













## **NOTA DE PRENSA**

Los socialistas también se han reunido con la Plataforma de Sanidad de Majadahonda para analizar lo ocurrido y seguir luchando de forma coordinada para que Majadahonda vuelva a tener médico en las urgencias del Cerro de Salud Cerro del Aire.













